
Отчёт о проделанной работе депутата Керченского городского совета по 

одномандатному избирательному округу № 12, члена комиссии по 

градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям 

Керченского городского совета за 2016 году Чепурного Евгения Игоревича. 

В своей деятельности как депутат Керченского городского совета, член комиссии по 

градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям Керченского 

городского совета руководствуюсь Конституцией, Федеральными законами Российской 

Федерации и Законами Республики Крым, Уставом муниципального образования 

городской округ Керчь, а также нормативно-правовыми актами муниципального 

образования городской округ Керчь. 

Участие в работе Керченского городского совета: 

За 2016 года принял участие в заседаниях Керченского городского совета (95% 

присутствовал, 5% отсутствовал по уважительным причинам, связанным с рабочей 

деятельностью), в заседаниях фракции политической Партии «Единая Россия» (95% 

присутствовал, 5% отсутствовал по уважительным причинам, связанным с рабочей 

деятельностью). Участвовал (100%) в работе комиссии по градостроительству, 

имущественным вопросам и земельным отношениям Керченского городского совета.  

Работа с избирателями: 

За 2016 год на приёме обратилось 48 граждан города, с обращениями различного 

характера. 

По результатам рассмотрения обращений граждан рассмотрено: положительно – 48, даны 

разъяснения – 0, оставлены без удовлетворения – 0. 

Взаимодействие с Администрацией и Городским советом: 

По результатам рассмотрения обращений граждан были направлены запросы в 

Администрацию и Городской совет Керчи, получены результаты по 

запросам: положительно – 0, частично выполнены – 5, не выполнены – 43. 

Взаимодействие с ВПП "Единая Россия": 

Проводятся работы с первичными парторганизациями (53, 54, 55). По распоряжению 

секретаря партии собраны проблемы моего округа и отправлен соответствующий запрос. 

Отправленные документы были партией утеряны, ответ не соответствующий 

действительности мне был дан с нарушением сроков ответов на обращения.  

Выполнение обращений избирателей: 

Во исполнение обращений избирателей решаются вопросы жилищно-коммунального 

характера, благоустройство придомовых территорий, а также иных бытовых проблем 

граждан. За личные средства была оказана помощь в организации соревнований по боксу 

на ст. им. 50 лет Октября, приобретены две инвалидные коляски для пожилых людей, 

куплены и привезены стройматериалы для детского садика № 14 "Кораблик". 

С уважением,  

депутат Керченского городского совета ЧепурнойЕвгений Игоревич 

 


